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習志野市立　　　　 学校 第 1 回 学校運営協議会
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5 授業参観

使用教材について

使用教材に関する資料

・1年生が、入学して１か月なのに落ち着いている。
・施設の老朽化は、その都度修理していくことで対応して
　行くしかないであろう。

会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。

協議結果・意見の概要等
・会長　宅和壱郎様
・学校運営方針の承認がなされた。
・年間行事予定について、体育館の空調工事予定とともに確認した。
・保護者購入の使用教材について昨年度より料金を抑える取組みをしている説明
　をした。
　どのようなものを削減していて、削減したことによる弊害はないのかという協議
　がなされた。また、削減を要求したのは、保護者であるのか、という質問があり
　習志野市全体の取組みであることを説明した。

・年間行事予定について、体育館の空調工事予定とともに確認した。

・保護者購入の使用教材について昨年度より料金を抑える取組みをしている説明
　をした。

・PTA加入率が、今年度は５割を切りそうなので、PTA活動の在り方につい
　て見直しが必要であることを話題にし、見直していく方向性について御意
　見をいただいた。

・安全確認をしながら全てのクラスの授業を参観した。

添付資料
学校運営方針に関する資料

年間行事予定に関する資料
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について
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